
学校法人山口学園

レーザー

学費管理
大阪府枚方市にある学校法人山口学園の学納金ご担当者様に、学費管理システムの導入に関し

てお話を伺いました。

レーザー〈学費管理〉システムは、クラウド型、C/S型、スタンドアロン型での運用が可能です。
学校法人山口学園様の場合、クラウド型を採用されています。

インターネット接続が可能であれば 1 台
から複数同時接続まで、 場所を選ばず
システムを利用できます。
法改正などプログラムの更新が必要と
なった場合は、 システムにログオンする
だけでお使いのパソコンにプログラムが
自動更新され、 常に最新の状態でご利
用いただけます。

1977年4月、「真の実践幼児教育論」を展開する幼稚園として、また地域の幼児教育
への強い要望に応える教育機関として子ども達とともにスタートしました。以来、三千余
名の卒園児を送り出しています。
「たくましく人間性豊かな子ども」を育てるべく、幼児の心身の成長、子ども達相互のふれ
あいを大切にした教育環境を整え、明るく伸び伸びとした幼児の育成を目指しています。

■システム構成

クラウド型なら

学校法人山口学園
くずは青葉幼稚園

http://www.k-aoba.ed.jp/

便利なオンラインサポートと親切な対応で安心。

学校経営において重要な学費徴収。
その請求から入金、督促、集計といっ
た一連の業務をサポート。学費管理
にかかわるさまざまな作業を省力化
します。
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記載されている製品およびサービスの名称は各社の登録商標または商標です。

レーザー〈学費管理〉

1999年11月よりご利用いただいているレーザー〈学費管理〉
システム導入のきっかけを教えてください。
私立幼稚園に配布されていた幼稚園向け情報誌でLeySerの広告を見
て、問い合わせました。

システム導入前は、どのように処理を行っていましたか？
15年も前になりますが、他社の学費管理システムを利用し、引落データ
を作成していました。

レーザーシステム導入前に困っていたことは、何ですか？
利用していた他社のシステムでフロッピーディスクの対応がなくなるこ
と、そのシステムの担当者が辞めてしまったことにより、システムの継続
が難しくなっていました。

レーザーシステムを検討する際、他社のシステムも検討されましたか？
いいえ。システムがシンプルで分かりやすかったため、グレープシティの
レーザー〈学費管理〉システムのみ検討しました。

システムを正式運用するまでの期間はどれくらいでしたか？
２～３か月で運用を開始しました。

レーザーシステム導入に関して、一番苦労された点を教えてください。
特にはありませんでした。システムを使っての管理には慣れていましたし、レーザーシステムの導入担当の方
に丁寧に指導していただけたので苦労したという記憶はありません。

実際に利用された担当者様のご感想をお聞かせください。 
システム導入に伴いドットプリンタからレーザープリンタを使用することになり、帳票が劇的にコンパクトになっ
たと感心しました。請求額や入金状況の確認だけでなく、学費以外に現金袋で集金をする際はシステムから
園児リストをExcel出力できるので、それをチェック台帳として活用するなど、とても便利になりました。

レーザー〈学費管理〉Ver. 6.0時代より15年以上、継続してレーザーシステムをお使いいただい
ていますが、その理由を教えてください。
親切なサポート体制です。関西には大阪支店がありますので万が一の際も安心して使っています。
クラウドによるオンラインサポートではサポート担当の方に、こちらと同じ画面を見てもらいながら質問ができ
るので問合せ時間が短縮できるうえ、わかりやすい説明をしていただき、とても助かっています。

どのような運用形態を採用されていますか？
はじめはC/S環境で利用していましたが、パソコンのクラッシュを２回も経験したこともあり、データの保管面を考
えクラウドに移行しました。自動バックアップのため保存し忘れる心配がなく、またクラッシュした際のデータ復元
などの経費もかかりません。運用形態が変わっても月額料金は変わらず、余計な負担もありませんでした。

学納金担当者
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